
 
 
 
 
    
 

Pratteln, 06.05.2016 

Fragestunde 
 

Fernwärme 
 
 
An der Einwohnerratssitzung vom 26.10.2015 hat der ER die Geschäfte 2935 und 2936 
(Schlossschulhaus und Burggartenschulhaus) behandelt. 
Am 10.04.2016 wurden die Kredite vom Souverän angenommen. Die beiden Schulhäuser 
werden nun also saniert. 
 
Seit einigen Wochen wird das Prattler Fernwärmenetz erweitert und das anschliessen der 
beiden Schulhäuser rückt in greifbare Nähe. 
 
Wird nun die Fernwärme auch gleich in die zu sanierenden Schulhäuser gebracht, da es 
sinnvoll ist, sowohl Tiefbau- wie auch Installationsarbeiten in einem Zug zu erledigen? 
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